

À l'école Saint-Isidore de Laverlochère, nous avons à cœur la réussite de nos élèves, mais aussi de trouver des moyens pour aider à réduire la violence dans notre école. De par notre projet éducatif, nous avons plusieurs moyens que nous avons mis en place et que nous évaluons chaque année. Nous pouvons dire avec fierté qu'ils portent fruit.

*Depuis 2 ans, nous avons instauré le programme « **Unité Sans Violence** ». Ce programme est réalisé avec les élèves de 6^e année. Ils reçoivent une formation d'une policière (Cathy Bougie) et de la T.É.S. (Carole Perron) de l'école. L'enseignante, madame Christine Nadeau, travaille avec ses élèves pour maintenir la motivation et l'enlignement sur le projet tout au long de l'année.*

Cette année, nous avons bonifié le programme en remettant des félicitations aux élèves de 3^e à 6^e année lorsqu'ils se montraient efficaces lors d'une résolution de conflit et respectueux envers les pairs. Ils étaient nommés et félicités à l'interphone le vendredi. À toutes les deux semaines, nous faisons une pige et leur remettons un petit cadeau pour les encourager à poursuivre dans le même sens. Cette nouvelle méthode a été fort intéressante, car cela nous permettait non pas de réprimander, mais de voir le positif qui se passait sur la cour principalement. Il faut dire que l'approche positive que nous avons comme base dans toutes nos interventions a aussi fait la différence. Nous avons donc remis un diplôme à chacun de ces élèves en juin, car nous sommes fiers de leur beau travail.

